

# RHEINISCHE POST

24.04.1993

## **Bellinghovener wollen „Tempo 30“**

ERKELENZ. 78 Bewohner von Bellinghoven haben eine Eingabe an die Stadt unterschrieben mit der Forderung, eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 Kilometer pro Stunde im Ort zu veranlassen. „Wir würden uns sehr freuen, wenn Rat und Verwaltung etwas gegen die Raser in unserem Ort unternehmen würden“, heißt es in dem Schreiben, das Bürgermeister Willy Stein dem Hauptausschuß zur Kenntnis brachte. In dem Brief wird auch gebeten, im Bereich der Bellinghovener Maar Schilder „Vorsicht Enten“ aufzustellen zum Schutz des Federviehs, das schon mal den Weiher verläßt und einen Spaziergang über die Straße unternimmt.